

2023

Rapport d'activités



SOMMAIRE

TÉMOIGNAGE D'UNE RÉSIDENTE	3
MOT DU PRÉSIDENT	4
MOT DES DIRIGEANTES	5
MISSION ET VALEURS	6
SERVICES	7
HÉBERGEMENT TRANSITOIRE	8
APPARTEMENT SUPERVISÉ	9
DES CHIFFRES QUI PARLENT D'EUX-MÊMES	10
RÉALISATIONS	11
IMPLICATION DANS LA COMMUNAUTÉ	12
RAYONNEMENT ET FORMATIONS	13
ÉQUIPE	14
BÉNÉVOLES	15
FINANCEMENT	16
ACTIVITÉS DE FINANCEMENT	17
REMERCIEMENTS	18

TÉMOIGNAGE D'UNE RÉSIDENTE LORS DE SON DÉPART

« Je trouve important de souligner à quel point un organisme comme la Maison le Paravent a un impact dans la vie des femmes qui sont en difficulté. Je ne peux que vous parler de ma propre expérience. Mon histoire commence le 26 avril 2022, un incendie nous a mis à la rue, mes grands enfants et moi. Il nous a fallu s'adapter rapidement. Mes enfants et moi expérimentons l'itinérance. Même assurée, je n'étais pas prête à ça. Mon diagnostic de dépression a changé pour dépression majeure récidivante et trouble d'adaptation.

J'étais en piteux état quand je suis arrivée au paravent quelques mois après. J'étais à envisager de vivre dans mon char...mais l'hiver approchait. Je ne me suis pas senti jugée, au contraire je me suis sentie écouté & comprise... Elles m'ont donnée la chance de trouver de nouveaux repères, car je les avais tous perdus... J'étais très désorganisée et sur le pilote automatique. Je n'avais pas les moyens de subvenir à mes propres besoins. Je me sentais comme une femme (enfant) vulnérable, à courte de ressources et d'idées. J'avais échouée à assurer mes besoins primaires et de sécurité de base. "J'étais brisée". Au cours des mois qui ont suivi, j'ai réussi à tisser de nouveaux liens et retrouver de nouveaux repères. Les intervenantes sont vraiment à l'écoute et ont le désir de nous voir réussir à s'en sortir. J'ai eu l'immense privilège d'avoir accès à leur aide cela m'a permis d'avoir le soutien nécessaire pour pouvoir me concentrer sur...

Reconstruire, réapprendre à fonctionner au quotidien, rester active, prendre soin de moi, ultimement retourner sur le marché du travail et finalement avoir accès à un HLM. Longue vie au Paravent et espérons un jour avoir plus de milieu de vie propice à ne laisser aucune femme en difficulté derrière. Merci tellement. »



MESSAGE DU PRÉSIDENT



Chères et chers membres,

Une fois de plus, je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers nos donateurs et donatrices, sans qui notre contribution à la communauté ne serait pas possible. En effet, votre générosité et votre engagement sont la pierre angulaire de notre travail.

De plus, il est important de rappeler l'importance d'un financement récurrent, crucial pour notre organisation. Votre soutien inestimable nous permet de poursuivre notre mission avec détermination et confiance; nous espérons une augmentation graduelle de la contribution gouvernementale dans l'avenir.

Également, je veux dire un grand merci au Conseil d'administration et à toute l'équipe de direction : « Merci à toutes et tous pour votre dévouement et le partage de votre riche expertise. Votre implication est essentielle à notre succès et je suis fier de travailler à vos côtés. »

Le conseil d'administration (au 31 décembre 2023)

Jean-René Halde —
Président
Jean-Pierre Alary —
Trésorier
Déborah Lafont —
Secrétaire
Marie-Hélène Bilodeau
Brunet — Administratrice
Johanne Gagnon —
Administratrice
Me Sophie Perreault —
Administratrice
Simon Lamarche —
Administrateur

Enfin, je suis ravi d'accueillir deux nouveaux administrateurs, qui se sont joints à nous en début 2024 : madame Alana Beaulieu et monsieur François Chalifour. Leur expérience et leur connaissance enrichiront notre gouvernance et renforceront notre impact dans la communauté. Ensembles, nous continuerons à avancer et à faire une différence dans la vie des femmes dans les Laurentides!

Bref, mille mercis pour votre soutien continu et votre engagement envers notre cause.

Bien cordialement,

Jean-René Halde, président du CA

MESSAGE DES DIRIGEANTES

Cette deuxième année d'opération fût une année d'ancrage dans la communauté. Suite à notre ouverture, nous avons mis l'emphase sur la concrétisation de nos partenariats et collaborations avec les organismes locaux. Cette approche nous a permis de consolider notre offre de services et de mieux définir notre rôle auprès des résidentes. Grâce à ces collaborations, nous nous assurons que nos résidentes reçoivent les services appropriés selon leurs besoins. En facilitant le lien entre celles-ci et les services pertinents à leurs démarches, nous travaillons de pair avec le réseau communautaire de la région.

Le travail ardu de notre équipe dans l'hébergement nous a donné l'occasion de poursuivre notre mission sur le terrain en créant des liens significatifs. L'expérience que nous avons acquise en tant qu'équipe durant notre première année nous a amené à mieux nous situer par rapport à l'offre d'hébergement dans les Laurentides. Ainsi, nous sommes parvenues à stabiliser nos services en définissant les rôles de chacun.e et à travailler en amélioration continue afin de toujours utiliser les meilleures approches auprès de la clientèle que nous recevons.

Par ailleurs, 2023 nous a donné l'occasion de continuer à développer nos projets, notamment par l'ouverture de notre appartement supervisé. Ce deuxième service, complémentaire à notre hébergement principal, a validé notre vision à long terme d'avoir une continuité de services pour Maison Le Paravent.

Notre vision demeure la même : continuer à développer des services exclusifs aux femmes en situation ou à risque d'itinérance dans les Laurentides, par une approche collaborative et globale qui considère les besoins de la personne. Ainsi, la prochaine année s'annonce toute aussi prometteuse pour la consolidation de nos projets et le développement de services complémentaires.

Tout cela ne serait possible sans l'implication et l'enthousiasme de notre équipe qui partage nos valeurs et fait une différence dans sa communauté.

Ensemble, nous continuerons à faire cette différence dans le quotidien des femmes que nous accueillerons.



Le soutien
mutuel est au
cœur de notre
travail.

MISSION ET VALEURS

Notre mission

Soutenir, accompagner et héberger des femmes en situation d'itinérance (ou à risque d'itinérance) dans leur recherche d'autonomie, et dans leur réinsertion sociale dans la communauté.

Située dans les Basses-Laurentides, la Maison le Paravent se veut un lieu sécuritaire, inclusif et reposant pour les femmes en situation d'itinérance. Bien plus qu'une solution d'hébergement pour pallier un besoin élémentaire, nous sommes à leur écoute et mettons tout en œuvre pour qu'elles retrouvent leur autonomie, leur dignité et une lueur d'espoir en la vie.

Nous sommes ouverts depuis le 13 juillet 2022, et nous sommes le seul hébergement destiné uniquement aux femmes en situation d'itinérance dans les Basses-Laurentides.

Nos valeurs

Solidarité

Développer les liens et l'entraide dans notre communauté de femmes.

Sécurité

Offrir un milieu sécuritaire aux femmes vivant des difficultés.

Responsabilisation (« empowerment »)

Croire que nos résidentes, pour retrouver leur autonomie, ont les capacités nécessaires pour prendre leurs responsabilités et s'impliquer activement dans leur cheminement.



SERVICES

Hébergement transitoire

Répondre aux besoins essentiels



Durant les premiers jours suivant leur arrivée, les résidentes prennent le temps de se déposer dans leur nouvel environnement. Nous leurs offrons une maison sécuritaire, un lit chaud, de la nourriture, des vêtements propres et un espace pour discuter avec nos intervenant.e.s. Lorsque le besoin se fait sentir, nous facilitons l'accès aux services de santé.

Accompagnement personnalisé



Au terme de leur première semaine de séjour, les résidentes sont jumelées avec leur intervenant.e de suivi. L'intervenant.e de suivi est la personne à laquelle elles peuvent se référer en tout temps pour leurs démarches personnelles. C'est avec leur intervenant.e que les femmes rédigent leur plan d'action, identifient leurs objectifs ainsi que les moyens pour les atteindre.

Services externes



À leur départ, les femmes se font offrir un suivi en service externe. En effet, l'intervenant.e attribué.e peut poursuivre le suivi à l'externe si la résidente le souhaite. Cela permet de maintenir un filet de sécurité pour la femme alors qu'elle poursuit son processus de réinsertion sociale.

Appartement supervisé

L'espace-temps



Suite à un séjour dans nos services d'hébergement transitoire, nous offrons un service d'appartement supervisé qui peut accueillir deux (2) femmes pour une période d'un (1) an. Durant cette année, les femmes mettent en pratique les outils et les moyens acquis durant leur hébergement transitoire: cuisine, emploi, gestion budgétaire etc. Elles bénéficient aussi d'un suivi hebdomadaire avec leur intervenant.e.

HÉBERGEMENT TRANSITOIRE

Reprendre le contrôle de sa vie.

Maison le Paravent héberge quotidiennement sept (7) femmes (et parfois leurs enfants) vivant des difficultés.

Offres d'hébergement pour femmes : informations importantes

Actuellement, nous proposons sept (7) lits en hébergement simple ou double, dont deux pouvant accueillir une femme avec un enfant. La durée de séjour est de trois (3) mois ou plus selon les besoins et l'implication de la résidente dans ses démarches.

En 2023, c'est 177 demandes d'hébergement qui ont été reçues par notre équipe, principalement de femmes âgées de 26 à 60 ans.

Suite à leur hébergement, la grande majorité de celles-ci a pu réintégrer un logement ou se diriger vers une autre ressource d'hébergement adaptée à ses besoins. De plus, nous nous assurons toujours qu'une femme qui quitte notre hébergement maintient un lien soit par un suivi externe avec un membre de l'équipe ou avec des ressources partenaires. Cela permet de maintenir un filet de sécurité et de favoriser le maintien en communauté.

Nos partenaires, tels que l'équipe ESPOIR (Équipe de suivi de proximité offrant de l'intervention en réinsertion) du CISSS, le Programme SIPPE (Services Intégrés en Périnatalité et Petite Enfance), SIM (suivis intensif de milieux), le répit de la rue, le centre de crise le Soleil Levant et le Café la Parenthèse, nous ont référé ces femmes.

ATELIERS DE GROUPE



52 ateliers de développement personnel ont été donnés par les intervenant.e.s de la maison en 2023.



52 ateliers de cuisine collective ont été animés par nos intervenant.e.s en 2023.



Nous accordons une grande importance à la célébration des réussites des résidentes (départs en appartement, embauches etc.) et nous visons à créer des souvenirs positifs (ex. fêtes, anniversaires, etc.) pour celles-ci dans la maison.

APPARTEMENT SUPERVISÉ

Reprendre le contrôle de sa vie.

En juin 2023, nous avons ouvert la maison *L'espace-temps*, un appartement supervisé (4 ½). Le logement comprend toutes les commodités nécessaires et est situé sur la même rue que notre maison principale afin de pouvoir offrir un soutien aux résidentes qui y habitent.

Plus précisément, il s'agit d'un logement avec deux chambres louées à deux de nos résidentes suite à leur séjour à la Maison le Paravent.

Ce logement représente une deuxième étape à plus long terme à la suite de leur séjour transitoire dans notre maison d'hébergement. Nos séjours actuels sont d'une période d'environ trois mois ; or, cette deuxième étape offre un hébergement d'une durée d'un an (flexible selon le cheminement de la personne et les démarches entreprises).

Également, nous leur offrons un accompagnement hebdomadaire. L'accompagnement comprend une assistance dans la recherche de logement, le référencement vers des ressources pouvant les aider à meubler leur éventuel logement, l'accès à des ateliers de développement personnel, le suivi avec un.e intervenant.e, l'accès à un panier alimentaire et à des outils favorisant leur autonomie (ex. création de menus, planification d'épicerie, grille de suivi budgétaire, etc.).

Néanmoins, les femmes sont responsables du ménage et de l'entretien de la maison.

Au total, en 2023, deux (2) femmes ont eu accès à *L'espace-temps*.

DES CHIFFRES QUI PARLENT D'EUX-MÊMES

La dimension invisible de l'itinérance féminine dans les Laurentides :

Lorsque nous parlons de l'itinérance des femmes, il est important de ne pas oublier sa dimension cachée, qui reste souvent invisible. Nous faisons référence ici à des personnes vulnérables qui sont souvent négligées par notre système. Les chiffres que nous avons rassemblés au cours de la dernière année confirment l'importance de la problématique de l'itinérance féminine dans les Laurentides.

En 2023

- Nombre de demandes d'hébergement : 177
- Nombre de femmes hébergées en 2023 : 33 (soit 51 au total depuis notre ouverture)
- Nombre de nuits offertes en 2023: 2919
- Nombre de repas offerts en 2023 : 7560

Mieux comprendre les besoins des femmes que nous accueillons:

- 60 % des femmes hébergées ont séjourné à la Maison pendant plus d'un mois ;
- 58 % d'entre elles présentaient des troubles de consommation ;
- 60 % présentaient des problèmes de santé physique ;
- 70 % présentaient un diagnostic de santé mentale ;
- Les femmes hébergées ont en moyenne entre 26 et 60 ans ;
- Nous avons accueilli 2 femmes avec leurs enfants;
- 2 femmes ont eu accès à un appartement supervisé

RÉALISATIONS

Nous sommes l'une des rares ressources acceptant les femmes avec leurs enfants.

Accompagner les femmes vers l'autonomie grâce à l'approche "empowerment"

Notre équipe d'intervenant.e.s travaille selon une méthode centrée sur l'autonomisation qui vise à aider les résidentes de notre maison à atteindre leurs objectifs et à reprendre le contrôle de leur vie. En effet, nous nous engageons à guider chaque femme dans son retour à l'autonomie.

Des femmes font appel à notre maison chaque jour pour obtenir du soutien, de l'écoute ou un hébergement.

Afin de décider si nous pouvons accueillir une femme en hébergement, une évaluation des besoins est complétée pour valider si nous sommes la ressource adéquate pour l'accueillir.

À ce jour, nous avons accueilli des femmes dans un état de grande vulnérabilité. Les principales raisons qui ont mené ces femmes à chercher un hébergement sont les suivantes : la volonté de sortir d'une situation d'itinérance prolongée, une cohabitation difficile, la violence conjugale, et les problèmes liés à la toxicomanie et à la santé mentale.

De plus, Maison le Paravent est l'un des rares organismes pouvant héberger des femmes et leurs enfants.

EN 2023, NOUS AVONS HÉBERGÉ 33 FEMMES ET 2 ENFANTS.

Réinsertion des femmes : les mesures entreprises et les défis à relever

Plusieurs femmes ont quitté MLP pour intégrer un logement à long terme, tandis que d'autres ont été admises dans un centre hospitalier pour des raisons de santé. Les autres ont été dirigées vers des centres d'hébergement alternatifs.

Aussi, quelques femmes ont sollicité notre service de soutien externe, qui vise à maintenir leur logement et à poursuivre leur soutien après leur hébergement initial. Nous adaptons ce service en fonction des besoins individuels de chaque femme. Le soutien externe est également une opportunité pour nous d'intervenir auprès des femmes pour briser l'isolement et le cycle de l'itinérance.

Cependant, la rareté de logements abordables dans les Laurentides constitue un obstacle majeur pour la réinsertion des femmes.

Enfin, il est difficile de quantifier le nombre de femmes sans-abri, car elles sont généralement invisibles. Néanmoins, l'itinérance féminine reste un enjeu social majeur.

IMPLICATIONS DANS LA COMMUNAUTÉ

Maison le Paravent accorde une grande importance à la collaboration entre les organismes.

L'entraide est, pour nous, la base du communautaire. Lorsque c'est possible, nous nous impliquons dans divers événements qui touchent notre mission. En effet, notre implication sociale nous permet aussi de faire connaître notre mission.

N° 01 - Les tables de concertation



- Table pauvreté MRC Deux-Montagnes
- Table santé mentale MRC Deux-Montagnes
- Table violence conjugale MRC Deux-Montagnes
- Table itinérance MRC Deux-Montagnes
- Comité MRC Deux-Montagnes pour la Nuit des sans-abris
- Démarche régionale en développement social Laurentides.
- Comité grands froids

N° 02 - La Nuit des sans-abris



En plus d'avoir activement participé à l'organisation de l'activité de la MRC Deux-Montagnes, ainsi qu'à la soirée de Pointe-Calumet, cette année, nous avons représenté la MRC des Deux-Montagnes au comité organisateur national de l'évènement.

Nos partenaires furent les suivants : La petite Maison de Pointe-Calumet, la Maison des Jeunes, le Comité d'Action sociale Saint-Joseph-du-Lac, le Comité NSA MRC Deux-Montagnes.

N° 03 - La Halte Chaleur - Temps froids



En partenariat avec les organismes du milieu, nous sommes fières d'avoir participé à la mise en place de l'hébergement d'urgence par temps de grands froids (- 20 °C ressenti) pour l'hiver 2023-2024. Nous estimons ouvrir la Halte Chaleur une vingtaine de nuits pendant l'hiver.

N° 04 - Maison le Paravent est membre



- de la Chambre de commerce de la MRC des Deux-Montagnes
- de la Chambre de commerce de la MRC Thérèse de Blainville
- du Regroupement des Femmes des Laurentides (RFL)
- du comité PIVOT - Phare des affranchiEs
- du Regroupement des organismes communautaires des Laurentides
- de l'Association des professionnels en philanthropie.

RAYONNEMENT ET FORMATIONS



Participation de notre directrice générale à la Conférence nationale pour lutter contre l'itinérance

Du 8 au 10 novembre 2023, notre directrice générale a eu la chance de participer à la *Conférence nationale pour mettre fin à l'itinérance*, organisée par l'Alliance canadienne pour mettre fin à l'itinérance (ACMFI) à Halifax.

Pendant cette conférence, elle a assisté à plusieurs présentations et échangé avec les dirigeant.e.s de différentes organisations, ce qui lui a permis de découvrir des approches novatrices qu'elle pourra mettre en pratique à Maison Le Paravent dans le futur.



Formation continue

Nous sommes fières d'offrir à nos employé.e.s la possibilité de rester à l'affût des meilleures pratiques via une offre de formation, et ce, au sein de l'organisme ou à l'externe.

Formations complétées en 2023 (liste non exhaustive) :

- RCR
- Oméga
- Formation de base en entretien motivationnel
- Formation en animation



Études

Nous encourageons aussi nos employé.e.s à poursuivre leurs études en :

- offrant des horaires de travail flexibles
- offrant des moments pour faire leurs travaux pendant les heures de travail
- partageant notre expertise.

Équipe

Une belle reconnaissance pour notre directrice générale

En 2023, la directrice générale, Marie-Hélène Bilodeau-Brunet a reçu la bourse Jean Robert Nolet, une bourse offerte par BNP Performance Philanthropique afin d'encourager la formation en gestion philanthropique chez les professionnel.le.s et étudiant.e.s qui œuvrent dans le secteur.

Création de deux (2) nouveaux postes à l'interne

En 2023, deux (2) nouveaux postes ont été créés et de nouvelles responsabilités octroyées aux employé.e.s de Maison Le Paravent :

- responsable des activités
- responsable des ressources matérielles.

Des professionnel.le.s impliqué.e.s* auprès de Maison Le Paravent

En 2023, Maison Le Paravent a pu compter sur les précieux services des entrepreneur.e.s de la région qui lui ont permis de/d' :

- faire une refonte complète du site Web de la maison (design et référencement SEO)
- avoir une comptabilité à jour
- réviser/rédiger certains documents
- avoir des photos professionnelles lors d'événements bénéfiques
- etc.

*implication bénévole

BÉNÉVOLES

Opportunités de bénévolat à Maison Le Paravent

Toute l'année, Maison le Paravent accueille des bénévoles de tous les horizons et de diverses compétences. Que ce soit pour aider lors de nos événements, soutenir notre équipe administrative ou contribuer à nos projets de développement.

Toutefois, en raison de la confidentialité du mandat, il est difficile d'accueillir des bénévoles à notre hébergement principal. Néanmoins, nos bénévoles sont d'une aide précieuse pour la réalisation de nos activités annuelles. La plupart d'entre eux.elles participent à nos événements d'autofinancement, tandis que d'autres professionnel.le.s apportent leur expertise pour la concrétisation de divers projets.

Nous sommes reconnaissantes envers toutes les personnes qui ont consacré leur temps et leur/ou expertise à Maison Le Paravent en 2023.



5 bénévoles se sont impliqués.e.s dans l'entretien extérieur de la maison.



55 bénévoles se sont impliqués.e.s dans les événements bénéfiques.



En plus du conseil d'administration, 6 bénévoles offrent leurs conseils d'experts.

ACTIVITÉS DE FINANCEMENT

Nos événements ont pour principal objectif de faire connaître l'importance de notre mission !

Nous aimons organiser des événements festifs, hauts en couleur et en émotion.

En 2023, nous avons tenu 4 événements.

Premier anniversaire

Le 15 juin 2023, nous nous réunissions avec nos partenaires, membres et amis pour célébrer notre premier anniversaire. Plus de 120 personnes (dont 12 bénévoles en plus du comité organisateur) y ont participé.

De plus, 36 entreprises de la région ont offert des produits ou services pour notre encaissement silencieux, ce qui nous a permis de collecter près de **20 000 \$**.

Présence au tournoi de golf de l'ABQ

En août 2023, Maison le Paravent a participé au tournoi de golf de l'ABQ (l'Association du béton du Québec). Ce fût un autre beau grand succès!

L'objectif initial était d'amasser 7000 \$, mais finalement, **c'est un peu plus de 23 000 \$** qui ont été récoltés.

Événement *Femmes, Éléance et Engagement*

En octobre 2023, nous avons organisé une soirée unique en son genre, innovante et mémorable : un encaissement de sacs à main de luxe, lors d'un 5 à 7.

L'événement a été couronné de succès, avec 150 personnes répondant à l'appel et une somme de **47 000 \$** récoltée.

Spectacle *La dernière veillée des patriotes*

En collaboration avec la Fondation de la préservation de l'église de Saint-Eustache et les choristes de KÖR Ensemble Vocal, Maison le Paravent a organisé un concert bénéfice.

Cette activité de sensibilisation ancrée dans la communauté nous a donné l'occasion de faire connaître Maison le Paravent à un peu plus de 375 spectateurs. C'est d'ailleurs 45 bénévoles qui ont répondu à l'appel afin de participer à l'événement : Simon Laroche Photographie, Production *Showbooth*, FK7 Photographie, membres de la Société de reconstruction du Bas Canada, Marie-Ève Morin, Ghyslaine Godon, Marie-Eve Thériault, Catherine Deschamps, Isabel Mattioli, Paul Laurendeau, etc.

FINANCEMENT

Maison le Paravent est un projet qui a vu le jour grâce au travail et l'acharnement d'une multitude de personnes. Ces personnes ont constaté le besoin et ont su convaincre des donateurs et donatrices d'investir socialement et de croire dans le projet. Cette année encore nous avons diversifié nos sources de revenu.



N° 01 - Dons majeurs

Maison le Paravent a tout d'abord été principalement subventionnée par le secteur privé. Ensuite, des fondations et des philanthropes se sont joints au projet pour soutenir la mission de l'organisme.



N° 02 - Soutien de la communauté

Maison le Paravent a la chance d'être entourée de gens et de petites entreprises qui croient fermement en la cause. Nos amis et amies nous soutiennent dans notre mission en offrant de leurs temps, des fonds et du matériel. Ils sont aussi des ambassadeurs et ambassadrices incroyables qui partagent nos valeurs avec leur entourage. Nous avons aussi la chance d'avoir le soutien des politiciens et politiciennes aux niveaux municipal, provincial et fédéral.



N° 03 - Événements

Maison le Paravent s'est donné comme objectif d'inviter sa communauté à un minimum de deux (2) événements par année. En 2023, nous avons amassé plus de **70 000 \$** grâce à ces événements.



N° 04 - Financement gouvernemental

Cette année, nous avons eu la chance de recevoir **six (6) enveloppes budgétaires** : PAII, Vers un chez soi, Vers un chez soi autochtone, Emplois d'été Canada, Emplois Québec, Service Québec.

REMERCIEMENTS

Un énorme merci à nos donatrices et donateurs principaux :

TD Canada Trust, Fondation Marcelle et Jean Coutu, Classic Woodwork, Fondation Famille Godin, Sun Life Canada, Centraide Laurentides, the Birks Family Foundation, Fondation Famille Léger, Corporation Fiera Capital, Fonds de solidarité FTQ, Power Corporation, Fondation Famille Mongeau, Croix-Rouge Canadienne, Banque Nationale du Canada (BNC), Banque de développement du Canada (BDC), Caisse de dépôt et de placement du Québec (CDPQ), Sun Life Canada, Fonds Anne-Marie et Jacques Bougie (Fondation du Grand Montréal), Métro Richelieu, la Députée Sylvie D'Amours, Jean-René Halde, Angela Carson, Ministre Benoit Charette, Comunity Food Centers Canada, Somers Family Foundation, Fonds Fondation Stéphane Foumy, Fondation famille Pierre Shoiry, Simon Lamarche, Philippe Brunet, Kingsway, Pierre Donaldson, London (MTL) inc., Fondation Guilmette-Elie, Valérie Touze, Michael Fortier et Michelle Setlakwe, Johanne Gagnon, Sébastien Pitre, Guillaume Touze, Éliane Lévesque, Danielle Prévost, Alison Silcoff, Sophie Perrault, Brigitte Bourque, Ciment Québec, McInnis, Annie Charron, René Arsenault. Béton Chénier, Béton Deux-Montagnes, Brunet et Brunet, Carrières St-Dominique, Cécile Piché, Guillaume Lépine, Télésystem et bien d'autres.

Merci aussi à nos principaux partenaires :

Le Comité d'Action Sociale de Saint-Joseph-du-Lac, La Petite Maison de Pointe-Calumet, l'équipe du SIM (suivi intensif des milieux), Café Parenthèse, L'Écluse des Laurentides, Le Phare des AffranchiEs, le programme ESPOIR (équipe de suivi offrant de l'intervention en réinsertion), Moisson Laurentides, le CAAP — comité aide alimentaire des patriotes.

Merci à tous nos donateurs, donatrices, partenaires et dévoués bénévoles !

Nous vous remercions sincèrement pour votre soutien continu envers nos efforts pour contribuer au bien-être des femmes.



Coordonnées

Maison Le Paravent

Case postale : CP215, Saint-Joseph-du-Lac BP

(Québec) J0N 1M0

(450) 491-5582

www.maisonleparavent.org

Courriel : info@maisonleparavent.org

Instagram : @maisonleparavent